



ᐅᐅᐅᐅ ᐃᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅᐅ Kativik Ilisarniliriniq

POSTE :	TECHNICIEN(NE) EN ÉDUCATION SPÉCIALISÉE (POUR MALVOYANT) (3 POSTES)
SERVICE :	SERVICES COMPLÉMENTAIRES ET COMPATISSANTS
SALAIRE :	DE 27,71\$ À 39,88\$ DE L'HEURE SELON LES QUALIFICATIONS ET L'EXPÉRIENCE
CONCOURS N° :	SPECTECHVI2602-01
ENDROIT :	KUUJJUARAAPIK/INUKJUAK/SALLUIT
STATUT:	SAISONNIER À TEMPS PLEIN
ENTRÉE EN FONCTION:	AOÛT 2026

Kativik Ilisarniliriniq (KI) est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.

En collaboration avec le Directeur adjoint des Services complémentaires et compatissants, le technicien en adaptation scolaire pour malvoyant détecte, évalue et guide les élèves ayant un handicap visuel ou qui sont aveugles et propose des stratégies et des recommandations pour assurer leur succès scolaire. Ses responsabilités comprennent, sans toutefois en exclure d'autres :

- Soutenir les élèves en classe et plus particulièrement l'élève malvoyant ;
- Enseigner l'élève la lecture et l'écriture en braille ainsi que l'utilisation de l'équipement ou des éléments de soutien spéciaux, comme les guides humains ou animaux, les cannes longues et les autres dispositifs de mobilité adaptatifs;
- Élaborer et mettre en œuvre un service psychoéducatif répondant aux exigences scolaires et administratives de la commission scolaire;
- Recueillir auprès de l'école, des parents et d'autres ressources externes de l'information pertinente pour aider à évaluer les élèves et à développer le matériel approprié;
- Collaborer et entretenir des relations avec des partenaires internes et externes pour mettre en œuvre et recommander des stratégies visant à favoriser l'apprentissage des élèves;
- Organiser et dispenser des activités de formation pour les collègues et les élèves;
- Développer, adapter et préparer du matériel en fonction des besoins spéciaux des élèves;
- Faire des recommandations à la direction et aux enseignants par le biais d'évaluations, de bilans et de rapports d'état;
- Offrir conseil et soutien aux ressources scolaires en lien avec l'intégration des élèves aux classes ordinaires et proposer des moyens d'intervention appropriés ou des activités pour les élèves;
- Recommander les ressources appropriées aux élèves, au besoin.

QUALIFICATIONS :

Diplôme collégial en éducation spécialisée.

La commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la commission.

EXIGENCES :

- Maîtrise de deux des trois langues en usage à la commission scolaire : inuktitut, anglais et français;
- Deux années d'expérience pertinente;
- Connaissance préalable du braille;
- Expérience de travail avec des personnes aveugles;
- Expérience de travail au Nunavik, un atout certain.

HORAIRE DE TRAVAIL : 35 heures par semaine, du lundi au vendredi

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Conformément à la convention collective des employés de soutien de l'AENQ, ce poste appartient au corps d'emploi 4207: de 27,71\$ à 39,88 \$ de l'heure selon les qualifications et l'expérience. Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que : • 20 jours de vacances annuelles • 2 semaines de congé pendant la période des fêtes • Programme d'aide aux employés et à leur famille • Possibilités de progression de carrière	Et, <u>lorsqu'applicable</u>, à d'autres avantages sociaux tels que : • Horaire d'été • Prime nordique • Allocation de transport de nourriture • Avantages pour frais de déménagement • Primes d'attraction et de rétention • Jusqu'à trois (3) voyages aller-retour au Nunavik
---	--

DATE LIMITE POUR POSTULER : le 30 juin 2026 à 16h00

Pour postuler :

- 1) Visitez notre site web carrière (<https://carriere.kativik.qc.ca/>) et cliquez sur "Postulez", OU
- 2) Envoyez votre CV à applications@kativik.qc.ca et indiquez **SPECTECHVI2602-01** dans l'objet du courriel.

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

****L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique***



POSITION:	SPECIAL EDUCATION TECHNICIAN (VISUALLY IMPAIRED STUDENTS) (3 POSITIONS)
DEPARTMENT:	COMPLEMENTARY AND COMPASSIONATE SERVICES
SALARY:	FROM \$27.71 TO \$39.88 AN HOUR DEPENDING ON EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS
COMPETITION NUMBER:	SPECTECHVI2602-01
LOCATION:	KUUJJUARAAPIK/INUKJUAK/SALLUIT
STATUS:	SEASONAL FULL TIME
START DATE :	AUGUST 2026

Kativik Ilisarniliriniq (KI) is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.

In collaboration with the Assistant Director of Complementary and Compassionate Services, the Special Education Technician for the visually impaired will detect, evaluate, and guide students who are visually impaired or blind and provide strategies and recommendations to support their academic success. Responsibilities will include but are not limited to:

FUNCTION & DUTIES:

- Support the visually impaired student’s inclusion in the classroom;
- Instruct student in reading and writing braille and in the use of special equipment or supports such as human or animal guides, long canes, and other adaptive devices;
- Adapt and implement psychoeducational support in collaboration with student counsellor and SSP that meets the academic and administrative requirements of the school board;
- In collaboration with school, parents, and external resources, gathering information to assist in the adaptation of learning and evaluation materials appropriate to assist the students’ learning;
- Collaborate and maintain relationships with internal and external partners to implement and recommend strategies aimed to assist the students’ learning;
- Organize and conduct training activities for colleagues and students;
- Develop, adapt, and prepare materials as well as appropriate adapt intervention approaches and activities based on the individual needs of the student;
- Provide recommendations to management staff and teachers through evaluations, briefings, and progress reports;
- Support student’s integration in regular classes and provide appropriate intervention activities for students advice and support to school resources in matters pertaining to the integration of students into regular classes;
- Refer students to appropriate resources when necessary.

QUALIFICATIONS:

College Diploma in Special Education.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Fluency in English and preferably a second language of the board (Inuktitut, English and French).
- Two years of relevant experience.
- Prior knowledge of Braille.
- Experience working with the blind.
- Experience working in Nunavik is a definite asset.

WORK SCHEDULE: 35 hours per week from Monday to Friday

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the AENQ collective agreement for support staff, this position belongs to job category 4207: from \$27.71 to \$39.88 an hour depending on qualification and experience. All benefits are prorated based on the percentage of the task.

In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to benefits such as: • 20 days paid vacation • 2-week paid holiday period • Employee and Family Assistance Program • Career development opportunities	and, <u>when applicable</u>, other benefits such as: • Summer schedule • Northern premium • Food transportation allocation • Paid relocation benefits • Retention and attraction premium • Up to three (3) round trips to and from Nunavik
--	---

DEADLINE FOR APPLICATION: June 30th, 2026, at 4 PM

To apply:

- 1) Visit our career website (<https://career.kativik.qc.ca/>) and click on “**Apply**”, OR
- 2) Send your CV to applications@kativik.qc.ca and indicate **SPECTECHVI2602-01** in the subject of the e-mail.

Only the candidates under consideration will be contacted.

